
01_Kopf
 Aus legiertem, gehärtetem Spe zialstahl geschmiedet und fein geschlif-
fen. Nagelhalter des Latthammers mit extrem starkem Magneten.

02_Klaue und Spitze
Die Klaue und die schlanke, ausgezogene Spitze des Latthammers sind 
präzise ausgearbeitet und induktiv gehärtet. Auch kleine Nägel werden 
sicher erfasst.

03_Bahn
Die Bahn ist sorgfältig gehärtet und besonders vergütet, die ge raute 
Ausführung besonders tief chariert. Auch erhältlich mit glatter Bahn.

04_Stiel
Der geschmiedete, gewichtsoptimierte Stiel sorgt durch seine Konst-
ruktion für eine ausgewogene Balance und höchste Schlagkraft. Seine 
sorgfältig geschliffene Oberfläche geht nahtlos in den Griff über.

05_Griff
Platten aus Kernleder sitzen verwindungssicher auf dem massiven 
Ganzstahlgriff. Das sieht nicht nur gut aus: Leder nimmt auch Feuchtig-
keit auf und gibt sie nach getaner Arbeit wieder ab. Die Oberfläche ist 
extrem verschleißfest.

Der Zweikomponenten-Griff ist ergonomisch optimiert und schwin-
gungsdämpfend. Er sorgt für ermüdungsarmes Arbeiten und ist extrem 
haltbar dank der dauerhaften Verbindung von Stiel und Griff sowie der 
robusten Bodenplatte.

01_Head
Forged using alloyed, hardened, special steel and given a smooth fin-
ish. The nail holder on the carpenters’ roofing hammer has an extremely 
strong magnet.

02_Claw and point
The claw and the slim, extended point on the carpenters’ roofing ham-
mer are precisely wrought and inductively hardened. Even small nails 
are securely caught.

03_Face
The face is carefully hardened and specially tempered; the roughened 
version has particularly deep checks. Also available with a plain face.

04_Shaft
The construction of the forged, weight-optimised shaft provides perfect 
balance and supreme impact. Its carefully cut surface blends smoothly 
into the grip.

04_Handle
The leather grip on the solid steel handle is resistant to twisting. It not 
only looks good, leather absorbs moisture and releases it again once 
the work is done. The surface is extremely wear-resistant.

The two-component plastic handle is ergonomically optimised and 
designed to be vibration-damping. It makes work effortless and is ex-
tremely durable thanks to the solid join between the shaft and handle, 
and the robust base plate.
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